

SANTA MARTA DE TORMES

La Policía Local realiza este mes una campaña de control de velocidad con un radar móvil

El objetivo es vigilar el aumento de accidentes en el municipio y corregir las conducciones temerarias dentro del casco urbano

ENE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta inició ayer una nueva campaña de control exhaustivo de velocidad en el municipio con la instalación de un radar móvil. Una medida que se prolongará durante este mes con el fin de paliar el creciente número de accidentes registrados por la velocidad inadecuada que se alcanza tanto en el casco urbano como en los accesos a la localidad, además de intentar corregir las conducciones temerarias que se producen.

En este sentido, el alcalde del municipio, Javier Cascante, afirma: "Desde el Ayuntamiento, dadas las últimas situaciones provocadas por el exceso de velocidad que sufrimos en las calles, se va a poner en marcha esta campaña con la intención de que se reduzca la siniestralidad".

Por este motivo, durante este mes los agentes municipales vigilarán la velocidad de los conductores con el objetivo de concienciar a la población de la necesidad de respetar la normativa y la señalización de tráfico.

Por su parte, el concejal de Policía, Manuel Conde, también insiste: "No queremos multar en vano, sino que queremos que los vecinos sepan de la existencia de este radar y con ello salvaguardar las vidas de los habitantes de este municipio".

Este servicio se empezó a ponerse en marcha de forma periódica e intermitente en 2008, gracias al convenio de colaboración que mantienen el Ayuntamiento santamartino y la Dirección General de Tráfico, para actuar en momentos de máxima concen-



Uno de los vehículos de la Policía Local patrulla por las calles. | ENE

El equipo reforzará la vigilancia en los accesos a los centros comerciales y las zonas conflictivas de la localidad

tración de vehículos con el fin de regular el tráfico e intensificar el control de velocidad para garantizar una mayor seguridad vial fundamentalmente en las entradas y salidas del municipio, incidiendo en las zonas más conflictivas, como los accesos a los centros comerciales y al puente Juan Carlos I a su paso por la urbanización La Fontana.

Un equipo con el que se reforzarán los controles que también realiza la Guardia Civil, ya que el radar móvil de la Policía Local rotará por todo el término municipal.

CABRERIZOS



Las obras permitirán dotar de acera a esta céntrica calle. | ENE

El acerado en la céntrica calle Teso del Castillo garantiza la seguridad peatonal

ENE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ultima el proyecto de urbanización del casco urbano con las obras de creación de acerado en la calle Teso del Castillo, una de las céntricas vías de la parte más antigua del municipio que concentra gran cantidad de vehículos, ya que es punto de confluencia en el acceso al centro de la localidad desde el Camino de Salamanca y el polígono de Villares.

El objetivo es garantizar la seguridad vial de los peatones, al ser una calle estre-

cha y sin espacio para los viandantes, aunque el acerado está adaptado al ancho que permite la calzada, ocupando la zona reservada hasta ahora para aparcamientos. De esta manera se asegura un espacio de paso para que los vecinos puedan cruzar por esta calle sin el peligro que suponía hasta ahora este tramo.

La intención municipal de cara al futuro es dar continuidad al acerado hasta el final de la calle para conectar con las vías principales de acceso a Cabrerizos.

DOÑINOS DE SALAMANCA

Comienzan los nuevos talleres de manualidades para niños y jóvenes

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca pone en marcha para este mes diferentes actividades de manualidades para los niños y los jóvenes del municipio. En total, serán cuatro talleres que se desarrollarán en el Centro Sociocultural los días 8, 14, 22 y 28 para enseñar a confeccionar muñecos de tela personalizados, decorar tazas de porcelana, elaborar un Belén de goma eva para Navidad y crear un mini álbum de fotos de scrapbooking. Las sesiones de los sábados tendrán lugar por las mañanas y serán de tres horas, a partir de las 11:00 horas, mientras que los talleres de los viernes, de dos horas de duración, se celebrarán a partir de las 20:30 horas. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Nueva junta directiva de la asociación de mayores
Rafaela Martínez es la nueva presidenta de la Asociación de Mayores San Juan, que ha renovado su directiva, formada por Ciriaco Carreño, Enrique Izquierdo, Ángel Peralvo, Luisa Bolao, Concepción San Pablo y Agustina Hernández. | ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Éxito de público en el teatro del 'Otoño Cultural'
El público llenó el Centro Polivalente San Roque para asistir a la representación teatral a cargo del grupo Ateneo Teatro con la obra 'Nuestra Señora', de Carlos Arniches, incluida en la programación del 'Otoño Cultural' de Castellanos. | ENE